

Communiqué de presse – 17 juin 2024

[OCTOBRE ROSE 2024 : DÉFI DE MOBILISATION]

« 20 000 Pochettes pour Curie » : Relevez le défi 2024 de l'Institut Curie et confectionnez des objets pratiques et réconfortant pour les patientes



A vos créations ! Après avoir remporté un vif succès l'année dernière, l'Institut Curie renouvelle son défi de mobilisation Octobre rose 2024 auprès du grand public, des associations, des entreprises et des collectivités locales... Tout le monde est invité à participer et choisir ses tissus, rubans, boutons... pour fabriquer des pochettes réconfort en tout genre qui seront distribuées aux patientes de l'Institut Curie.

Objectif : #20000pochettespourCurie, une initiative de l'Institut Curie, premier centre européen de prise en charge du cancer du sein, qui s'inscrit dans son accompagnement de longue date des femmes atteintes de cancer.

Plus de 61 000 femmes en France ont été touchées par un cancer du sein en 2023. Lorsqu'il est dépisté tôt, c'est un cancer avec un taux de survie élevé (environ 87 % à 5 ans), notamment grâce aux avancées de la recherche et de l'innovation médicale durant les dernières décennies. Cependant, il demeure des situations de mauvais pronostic pour lesquelles des progrès sont attendus afin de mieux identifier l'origine de chaque cancer et ainsi proposer des prises en charge les plus personnalisées possible aux patientes.

Soutenez l'Institut Curie afin d'atteindre l'objectif « 20 000 pochettes pour l'Institut Curie » !

Fort d'un franc succès en 2023 et d'un défi largement dépassé, l'Institut Curie remet à l'honneur la création et la confection de pochettes dans le cadre de sa mobilisation Octobre rose 2024. Pochette à maquillage, pochette de voyage, pochette à mots doux... cet objet utile, réconfortant, souvent dédié et porteur d'espoir, est particulièrement apprécié des patientes suivies à l'Institut Curie. Ces pochettes peuvent être faites dans tous les matériaux possibles, même si la préférence va aux matières d'origines naturelles et recyclées.



Toutes les pochettes reçues seront offertes aux patientes de l'Institut Curie durant le mois d'octobre 2024. Grand public, associations, entreprises, collectivités locales... tout le monde est invité à contribuer au défi solidaire de l'Institut Curie, en envoyant ses créations jusqu'au **25 septembre 2024** à :

**Institut Curie – Direction de la communication,
70 rue Mouffetard,
75 005 Paris**

Les participants de ce défi solidaire sont également encouragés à poster des photos de leurs créations sur les réseaux sociaux, **accompagnées du hashtag :**

#20000PochettesPourCurie

De la radiologie de pointe à l'IA : l'image au service de l'innovation dans la lutte contre le cancer du sein

Scanner, IRM, échographie, mammographie... l'imagerie médicale a connu de nombreuses avancées ces dernières années, notamment grâce à l'intelligence artificielle. Cette dernière est mise au service de l'amélioration du diagnostic, d'une meilleure identification des anomalies liées au développement des tumeurs et de traitements plus personnalisés. **Premier centre européen de prise en charge du cancer du sein, l'Institut Curie est leader dans la recherche et l'innovation en matière de radiologie, de médecine nucléaire, de radiomique...** En faisant de la recherche de nouvelles stratégies diagnostiques et thérapeutiques une priorité, l'Institut Curie souhaite donner à chaque femme la possibilité de vivre au mieux son cancer du sein grâce à des traitements adaptés.

Envoi par courrier postal :
Institut Curie Direction de la
communication
70 rue Mouffetard, 75005 PARIS

**MOBILISEZ VOUS SUR LES RÉSEAUX
SOCIAUX ÉGALEMENT**

#20000PochettesPourCurie

A propos de l'Institut Curie

L'Institut Curie, 1er centre français de lutte contre le cancer, associe un centre de recherche de renommée internationale et un ensemble hospitalier de pointe qui prend en charge tous les cancers y compris les plus rares. Fondé en 1909 par Marie Curie, l'Institut Curie rassemble sur 3 sites (Paris, Saint-Cloud et Orsay) plus de 3 700 chercheurs, médecins et soignants autour de ses 3 missions : soins, recherche et enseignement. Fondation reconnue d'utilité publique habilitée à recevoir des dons et des legs, l'Institut Curie peut, grâce au soutien de ses donateurs, accélérer les découvertes et ainsi améliorer les traitements et la qualité de vie des malades. **Pour en savoir plus :** www.curie.fr, [Twitter](https://twitter.com/InstitutCurie), [Facebook](https://www.facebook.com/InstitutCurie), [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/institut-curie), [Instagram](https://www.instagram.com/institutcurie)

Contact presse

Elsa Champion : 07 64 43 09 28 – elsa.champion@curie.fr

Mélany Mandikian : 07 88 08 73 06 – melany.mandikian@havas.com